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47 5/15
【廃校舎の活用について（室内練習場）】
・冬期間も野球練習などができる室内練習場として，
廃校舎を利用してはどうか。

スポーツ課 参考受領

・冬期間のスポーツ活動機会を確保し，市民の健康増進，競技力の向上，ス
ポーツ観光の推進など，スポーツを通じた地域活性化を図るため，地域に不
足する屋内運動場等の整備を進めることは重要だと認識しており，総合的に
検討しております。しかしながら，施設を改修するためには，多額の費用が
必要になるなど，様々な課題があるものと考えておりますので，御提案を頂
いた廃校舎の活用等については，関係部署と協議を行う際の参考とさせてい
ただきます。

公園みどり課 参考受領

・常磐公園に新しいアリーナを建設することについては，公園の利用促進や
中心市街地の活性化などに有効ではありますが，常磐公園は，市内中心部に
設置されていながら，多くの樹木や草花などの自然環境を保全している公園
であり，御意見をいただいたグラウンド部のみで建設を想定した場合，多く
の観客が来場できるような面積を確保することは困難です。
・現在，大きな大会などが開催できるような施設として，東光スポーツ公園
に体育館，小体育館を整備する計画がありますが，老朽化が進む旭川市リア
ルター夢りんご体育館（総合体育館）と合わせて，これからの施設の在り方
を検討してまいります。

スポーツ課 検討中

・体育複合施設の新設につきましては，現在，リアルター夢りんご体育館
（総合体育館）や大雪アリーナなどの既存体育施設の老朽化状況や，東光ス
ポーツ公園整備に加え，現在進めている花咲スポーツ公園の再整備などの議
論も踏まえて，今後の体育施設の在り方を検討してまいります。

49 6/5

【女子野球について】
・野球の競技人口を増やすため，旭川明成高校女子野
球部や中学女子野球クラブディアナなどを取り上げ，
女子野球の競技人口の増加をはかってはどうか。

スポーツ課 一部実施済

・様々なスポーツに取り組まれている方がいる中で，女子野球だけを特集す
ることは難しいですが，慶応義塾大学体育会野球部旭川合宿でディアナさん
を招いた野球教室を開催するなど，様々な機会を通して，メディア取材等に
より女子野球が多くの市民の目に触れる機会を創出できると考えておりま
す。

50 45112
【薬のPTPのリサイクルについて】
・薬のPTP(包装シート)を再利用する取組を行っては
どうか。

廃棄物政策課 一部実施済

・薬局や病院から出されるＰＴＰシートは，産業廃棄物であるため，排出事
業者が責任をもって処理することとなっております。
・御意見の中で事例として挙げられております，横浜市で実施している「お
くすりシート　リサイクルプログラム」については，市民に使用済みＰＴＰ
シートを回収ボックスへ投入するようお願いしリサイクルする実証実験と
なっていますが，旭川市では，市民に一般家庭から排出されるＰＴＰシート
はプラスチック製容器包装（資源物）として，ごみステーションに排出して
いただくようお願いしており，回収後にリサイクルを行っております。

48 5/29
【常磐公園内へのアリーナ会場新設について】
・常磐公園のグラウンドに，アリーナを新設してはど
うか。
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51 7/21
【共同墓の申請要件について】
・「共同墓のご案内」に書かれている「使用できる方
の要件」を分かりやすくしてはどうか。

市民生活課 実施済
・旭川市共同墓のリーフレットをより分かりやすくなるよう全体的に見直し
ました。改訂後のリーフレットは，令和５年１０月から希望者への配布及び
市ホームページに掲載しています。

52 8/2

【買物公園への彫刻設置について】
・彫刻のまち旭川として，市民や来旭者が彫刻に触れ
る機会を増やすため，買物公園や大型施設玄関前など
に彫刻を設置してはどうか。

文化振興課 一部実施済

１　買物公園への彫刻設置について
・旭川の野外彫刻は，１９６１年に新田実の「青年像」を市役所前に設置し
たことに始まり，それ以降，常磐公園，買物公園，市内の橋りょう等に設置
を進め，現在は７０基以上を市内各所に配置しております。
・旭川市のメインストリートである買物公園には，１条から５条まで３体設
置しているほか，１９７２年のオープンに際し，７条通のシンボルタワー
「開拓のイメージ」に向かって要所要所に設置され，交差する７条緑道には
常磐公園に向かって加藤顕清の作品が多数設置されています。また，緑橋通
やＪＲ旭川駅裏の忠別川沿い西方の忠別公園にも多数の彫刻が設置され，市
内各所に野外彫刻が設置されています。
・これらの野外彫刻は買物公園のリニューアル時やその他都市整備に合わせ
て設置場所などを変えながらも，市民が身近に彫刻に接する機会を作り出し
てきました。
・これまでの野外彫刻の設置により「彫刻のまちあさひかわ」として一定の
整備を終えたものと考えていることから，今後の買物公園への彫刻設置につ
きましては，社会や時代の要請を踏まえながら，また，旭川市の将来像を見
据えながら必要に応じて検討してまいります。

２　大型施設玄関前への彫刻設置要請について
・旭川市のメインストリートである買物公園に所在する大型施設に彫刻の設
置に関して理解・協力を呼びかけることは，「彫刻のまちあさひかわ」をア
ピールしていく効果的な方法の一つと考えますが，将来に向けた中心市街地
の在り方や都市景観の考え方を踏まえ，関係部署，関係者との調整を図りな
がら，また，大型施設に対して理解を得られるよう慎重に進めていくことが
必要と考えております。

53 8/14
【放課後児童クラブでの給食提供について】
・子育て支援策の一つとして，夏休み等の長期休暇に
も放課後児童クラブで給食を提供してほしい。

こども育成課 一部実施済

・本市の放課後児童クラブ８０ヶ所では，運営委託先のシダックス大新東
ヒューマンサービス株式会社が，令和２年度から夏期及び冬期の長期休業期
間中，希望者に外部購入による弁当提供を行っております（弁当代は保護者
負担）。
その他の２ヶ所のクラブの運営委託先（旭川小：社会福祉法人旭川保育会，
西神楽小：社会福祉法人旭川松の木会）につきましても，長期休業期間中の
昼食提供について，協議してまいります。
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経済交流課 参考受領

・コストコの出店には半径１０キロメートルの人口が５０万人以上などの条
件があり，集客の見込みや採算性などについて，民間事業者において十分に
検討されるものです。
また，当該店舗が出店する場合，本市を含む周辺の自治体に与える影響等に
ついて慎重に検討し，適切に対応する必要があるものと考えております。
・コストコをはじめ大型店舗の誘致については，他自治体の事例などを調査
しながら，事業者が出店しやすい環境づくりの方策を検討してまいります。

地域振興課 検討中

・今年度開催している「旭川駅周辺かわまちづくり検討会」では，子ども達
にとって「水辺」が親しみやすくなるような方策について検討を行っており
ます。
・忠別川流域では，今後，国の支援による親水広場の整備計画があり，学校
等の関係者から意見を伺いながら，子どもたちに親水広場を学びや遊びの場
として提供する検討を行っております。
・北彩都ガーデンのように都市空間に近接しながら豊かな自然環境に触れる
ことのできる環境を活かし，市民を始めとする利用者に憩いの場や楽しさが
体感できる機会を創出してまいります。

55 9/25
【公園への時計設置について】
・子どもたちが利用しやすいよう，豊岡第一公園に時
計を設置してほしい。

公園みどり課 参考受領

・旭川市内の公園には約１，８００基の遊具が設置されており，そのうち，
約半数の遊具が老朽化等により更新を必要としています。
・そのような状況から，現在，公園の整備は，子供達が安全に遊べなくなっ
た遊具の更新を優先して行っているため，公園内に新規で時計を設置するこ
とは難しい状況ですので，御理解くださいますようお願いいたします。

54 8/22
【コストコ，遊園地，プール施設等の誘致について】
・コストコや，大きなプール施設など子どもの遊び場
をつくってほしい。


